

La Educación Pública avanza: autoridades y comunidades educativas celebran los siete años de la Ley 21.040

En el Liceo Matilde Brandau de Ross de Valparaíso, se llevó a cabo la conmemoración por el 7º aniversario de la promulgación de la Ley 21.040, que crea el Sistema de Educación Pública, y que recupera para el Estado la función social de educar reestableciendo tal condición a través de la Dirección Nacional de Educación Pública (DEP) y 70 Servicios Locales de Educación (SLEP) que se distribuirán a lo largo de Chile.

“Sabemos que avanzar en una nueva forma de vinculación entre el Estado y la comunidad educativa es a través de los Servicios Locales de Educación, lo es una transformación grande y como tal requiere necesariamente de la participación de todas las actorías para abordar los desafíos conjuntos, por eso estar hoy día, junto a representantes de estudiantes, de apoderados, de docentes, con los directores ejecutivos de SLEP Valparaíso, Costa Central, Marga Marga y autoridades de gobierno, nos permite reafirmar ese compromiso respecto a un trabajo colectivo y que llegue a cada uno de los territorios de nuestra región”, afirmó el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, durante el acto conmemorativo.

Anuncio Patrocinado

En tanto, Fernanda Moraga, seremi de Gobierno, señaló que “no solamente estamos celebrando los siete años de la implementación de una ley que fortalece la Educación Pública, sino que lo estamos trabajando todo el año; es una de las prioridades de nuestro gobierno, prioridad que se ve reflejada en la Ley de Presupuesto, en términos de dinero aportado para la educación de nuestro país”.

La Nueva Educación Pública busca asegurar que cada estudiante, independientemente de su contexto social o geográfico, tenga acceso a una educación integral, poniendo foco en el fortalecimiento de aprendizajes, la convivencia escolar y la asistencia y revinculación.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Durante la jornada, se realizaron presentaciones por parte de los Servicios Locales del territorio, dando cuenta de experiencias de establecimientos que buscan enriquecer los procesos de enseñanza y aprendizaje y consolidar comunidades educativas más inclusivas, participativas y orientadas al bienestar de todos sus integrantes.

Para Pablo Mecklenburg, director ejecutivo suplente del SLEP Valparaíso es importante “festejar siete años de evolución de un proceso histórico como esta reforma educacional y de aquí en adelante solo empujar con fuerza para poder completarla”. Concuerda Nelson Zárate, director del Servicio Local Costa Central, quien agregó que “lo que estamos hoy día celebrando es un hito histórico, es un acuerdo país respecto de lo que es nuestra Educación Pública y su futuro, cómo la vamos a implementar y cómo trabajar”.

La Nueva Educación Pública es pertinencia local y gestión eficiente; la creación de los SLEP ha sido un hito que refuerza la gestión de los establecimientos considerando las particularidades de cada región y provincia del país; al respecto, Ricardo Aravena, director del Servicio Local Marga Marga, indicó que “estamos muy felices de celebrar un año más de la Nueva Educación Pública, la cual esperamos instalar en la región de Valparaíso con todos los sellos que ella tiene, una reforma educacional con un fuerte sello participativo e inclusión y una calidad que llegue a toda la comunidad”.

La Educación Pública avanza: autoridades y comunidades educativas celebran los siete años de la Ley 21.040



La Educación Pública avanza: autoridades y comunidades educativas celebran los siete años de la Ley 21.040



y tú, ¿qué opinas?